

Jahresbericht Handlungsfelder 2018

Senator für Inneres

Kurzeinschätzung zur Zielerreichung:

Bezeichnung der Maßnahme: Digitalisierungsvorhaben des ehemaligen Stadtamts		Lfd. Nr. D40 der Liste	
Zielgruppe: Kunden und Mitarbeiter der Nachfolgeämter des ehemaligen Stadtamts (hier: Ordnungsamt, Bürgeramt, Standesamt)			
Ergebnisse/Wirkungen (Was soll bewirkt werden?): Effizienzsteigerung durch Digitalisierung von Prozessen, Beschleunigung von Abläufen, Verbesserung der Schnittstellen zwischen IT-Verfahren			
Kennzahlen zur Messung der Zielerreichung :			
	Einheit	Planwert 2018	IST 2018
Anteil der digitalisierten Personenstandsakten	%	50	0
Optimierung des Datentransfers von Zasys zu SAP	%	95	0
Verlagerung des fachlichen Verfahrensmanagements zu Dataport	%	50	0
Programm / Produkt (Was wird angeboten?): ePR-Scanerfassungsclient, SC-Mobil, Verlagerung des Verfahrensmanagement zu Dataport, Standardschnittstelle Zasys - SAP			
Kennzahlen zur Messung der Zielerreichung :			
	Einheit	Planwert 2018	IST 2018
Organisation/Prozesse (Wie erfolgt die Umsetzung?): Arbeitsfähigkeit Scan-Prozesse und Digitalisierung der Personenstandsbücher, Standardschnittstelle Zasys - SAP, Verlagerung Verfahrensmanagement zu DP, Beschaffung neue Mobilgeräte/Software in der Verkehrsüberwachung			
Kennzahlen zur Messung der Zielerreichung :			
	Einheit	Planwert 2018	IST 2018
Start Scan-Prozesse Personenstandsbücher	Datum	01.10.2018	0
Einsatzbeginn neue MDE/Software in der VÜ	Datum	01.10.2018	0
Automatisierte Anbindung Zasys an SAP	Datum	01.09.2018	0
komplette Verlagerung Verfahrensmanagement	Datum		0
Ressourceneinsatz (Was ist dafür einzusetzen?)			
Aggregat	Mittelbereitstellung 2018	Jahresergebnis 2018	Abweichung
Personalausgaben	T€	T€	T€
Personal-Stellen	VZÄ	VZÄ	VZÄ
Konsumtiv	100,0 T€	0 T€	100,0 T€
Investiv	T€	T€	T€
Bremerhaven	T€	T€	T€

Sachstand zum Projektfortschritt:

Der Scan der Personenstandsbücher ist noch nicht in Gang gekommen, da die im Nord-Verbund für den Einsatz ausgewählte Scan-Software durch das Land Berlin nicht zur Verfügung gestellt wurde. Verhandlungen über eine entsprechende Verwaltungsvereinbarung treten auf der Stelle.

Zum Einsatz ist der Verkehrsüberwachung sollen jetzt keine neuen MDE-Geräte, sondern Smartphones und eine App analog zum neuen Allgemeinen Ordnungsdienst kommen. Ein zweites Ausschreibungsverfahren hierfür ist gerade gestartet worden.

Bei der Anbindung des im Behördenzentrum eingesetzten Zahlungssystem an SAP sind aufgrund von fehlenden Personalkapazitäten noch keine Aktivitäten erfolgt.

Die Verlagerung des Verfahrensmanagements zu Dataport kommt nicht voran, da selbst für die Aufnahme der Planungen bei der Übernahme von Verfahren eine Wartefrist von rund 12 Monaten von Dataport genannt wird.